



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

## MÁLAGA CUADRUPLICA EL NÚMERO DE VIAJEROS HOTELEROS RECIBIDOS EN EL MES DE FEBRERO CON RESPECTO A 2021

El mercado británico recupera el liderazgo del mercado internacional y Andalucía y Madrid son las procedencias nacionales que más nos visitan

La ciudad registra casi seis veces más de pernoctaciones que en febrero del año anterior y las noches de hotel de turistas extranjeros superan a las de visitantes nacionales

25/03/2022.- Málaga cuadruplica el número de viajeros hoteleros recibidos el pasado mes de febrero con respecto al mismo mes del año anterior. En concreto, un total de 83.693 personas han visitado nuestra ciudad, frente a los 19.021 turistas registrados en febrero de 2021.

Estos más de 80.000 viajeros hoteleros han generado un total de 172.288 pernoctaciones, que son casi seis veces más que las de febrero de 2021 (29.122), según los datos de la Encuesta de Ocupación Hotelera del Instituto Nacional de Estadística (INE).

La concejala de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, ha valorado estos datos: “el mes de febrero ha sido un buen mes a nivel turístico en Málaga. Con la mejora de la situación sanitaria se ha notado el incremento de llegada de turistas, especialmente extranjeros y de un mercado habitual y principal emisor como es el británico, todos ellos han generado más noches hoteleras que los viajeros nacionales”, ha reseñado.

En efecto, aunque del total de viajeros registrados en febrero, 46.700 han sido nacionales y 36.993 internacionales, no obstante, en lo que concierne a pernoctaciones, la cuota internacional ya supera a la nacional; mientras que las pernoctaciones internacionales se sitúan en 91.741, las noches de hotel de turistas nacionales se han situado en 80.547 en este febrero.

Por otra parte, el mercado británico recupera en este febrero el tradicional liderazgo en viajeros hoteleros a Málaga desde el extranjero. En total, fueron 6.053 viajeros de Reino Unido los que han recalado este pasado mes en la ciudad, efectuando 15.714 pernoctaciones, muy por encima de los 289 viajeros y 428 pernoctaciones del mismo periodo del pasado 2021, marcado por la pandemia y las fuertes restricciones en los estados británicos.



Otros mercados que han destacado en febrero han sido Países Bajos (3.795 viajeros en hoteles con 10.647 noches); Alemania (3.067 viajeros y 7.809 pernoctaciones hoteleras); Francia (3.045 viajeros y 6.845 pernoctaciones) e Italia (2.132 turistas en hoteles y 4.770 noches).

En cuanto al mercado nacional, vuelve a destacar Andalucía como comunidad autónoma de mayor procedencia de nuestros visitantes, con 22.191 viajeros, que generaron un total de 34.545 pernoctaciones. Le sigue la Comunidad de Madrid, con 8.988 viajeros y 16.378 pernoctaciones y Cataluña, con 2.955 viajeros y 5.155 pernoctaciones.

Además, la estancia media en la ciudad en febrero se sitúa en 2,06 días frente a los 1,53 del mismo mes del año anterior.